

ABSTRAK

معاني كلمتي الباس و الثوب في القرآن الكريم

(MAKNA KATA “AL-LIBAAS” DAN “AL-TSAUB” DI DALAM ALQURAN)

Alquran adalah kitab suci yang diwahyukan kepada nabi Muhammad melalui jibril yang menjadi rujukan dasar nilai dan ajaran islam. Kitab ini diturunkan dengan menggunakan bahasa arab yang sangat kaya akan makna. Di dalam Alquran juga terdapat yang berdekatan makna atau sinonim, akan tetapi memiliki kekhususan tersendiri dalam maknanya.

Dalam kerangka ini penulis mencoba melakukan penelitian literer mengenai dua kata yang berdekatan makna yang terkandung di dalam Alquran. Dalam skripsi ini ada tiga pokok pembahasan yang akan dikaji oleh peneliti. Pertama: letak kata “*al-Libaas*” dan “*al-Tsaub*” dalam Alquran. Kedua: Makna kata “*al-Libaas*” dan “*al-Tsaub*” dalam Alquran. Ketiga: Persamaan dan perbedaan kata “*al-Libaas*” dan “*al-Tsaub*” dalam Alquran.

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode penelitian kualitatif karena data-data berupa kata-kata yang dideskripsikan. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah metode dokumentasi yaitu mencari hal-hal yang mengenai variable berupa catatan, transkrip, buku-buku dan lain-lain. Sumber data yang digunakan adalah Alquran dan kitab yang berhubungan dengan judul dan ilmu semantik. Metode analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif yaitu membaca Alquran, mengelompokkan ayat yang mengandung kata “*al-Libaas*” dan “*al-Libaas*” dan “*al-Tsaub*” dan derivasinya serta menganalisis ayat-ayat tersebut menggunakan ilmu semantic.

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh penulis dalam penelitian ini adalah bahwa kalimat “*al-Libaas*” dan “*al-Tsaub*” dan derivasinya memiliki beberapa makna di dalam Alquran. Makna kata “*al-Libaas*” dalam Alquran yaitu penutup dan pakaian, mencampur dan ketenangan. Sedangkan makna kata “*al-Tsaub*” dalam Alquran yaitu: Penutup atau pakaian, balasan dan janda. Kedua kata tersebut memiliki arti yang sama yaitu pakaian atau penutup, tapi mempunyai perbedaan. “*al-Libaas*” sesuatu yang dipakai untuk menutup badan atau aurat manusia. Sedangkan “*al-Tsaub*” adalah sesuatu yang dikenakan di atas “*al-libaas*” atau diluarnya.

Penulis berharap kepada pembaca penelitian ini, untuk memberikan kritik dan saran jika menemukan kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi ini. Dan semoga penelitian ini memberikan manfaat.